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Komplettausfall der Verstärkerlinie 22
Schriftliche Anfrage gemäß § 68 GeschO
Anfrage Nr. 14-/20 / F 01308 von Herrn StR Dr. Michael Mattar, Frau StRin Gabriele Neff, 
Herrn StR Thomas Ranft, Herrn StR Dr. Wolfgang Heubisch, Herrn StR Wolfgang Zeilnhofer 
vom 02.10.2018, eingegangen am 02.10.2018

Sehr geehrte Damen und Herren, 

in Ihrer Anfrage vom 02.10.2018 führten Sie als Begründung aus:

„Gestern am Montag, den 01.10.2018 fiel mal wieder die Verstärkerlinie 22 der Straßenbahn 
komplett aus. Das Semester hat begonnen und die Linien 20/21 zwischen Hochschule und 
Hauptbahnhof waren völlig überfüllt. Es ist daher völlig unverständlich, die Verstärkerlinie 22 
den gesamten Tag entfallen zu lassen.“

Die in Ihrer Anfrage gestellten Fragen können wie folgt beantwortet werden:

Frage 1: 
Warum entfällt während des Semesters immer wieder die Linie 22?

Antwort der MVG:
„Die derzeit angespannte Situation im Tram-Bereich ist der Teilstilllegung der Hauptwerkstätte 
Ständlerstraße geschuldet. Damit so wenig wie möglich Betriebseinschränkungen auftreten, 
werden bei zu geringer Fahrzeuganzahl Linien für Ausfälle disponiert, die durch andere Linien 
(hier 20 und 21) abgedeckt sind.“

Frage 2:
Wie viele Straßenbahnen stehen derzeit unbenutzt im Depot, weil die Genehmigung zur 
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Zulassung seitens der Regierung von Oberbayern fehlt?

Antwort der MVG:
„Derzeit stehen 22 Fahrzeuge für den Fahrgastbetrieb unbenutzt im Depot. Allerdings sind wir 
bereits im angestrengten Zulassungsprozess mit der TAB von der Regierung von Oberbayern.“

Ich hoffe, dass ich Ihre Fragen hiermit zufriedenstellend beantworten konnte.

Mit freundlichen Grüßen
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